

Novembre 2024



LE
QUOTIDIEN
DE L'ART



modulab
GALERIE D'ART CONTEMPORAIN

22-24
NOV.
2024



LUXEMBOURG
ART
WEEK
10th
edition



Modulab (Metz) (Take Off / stand D19)

Le Grand Est en force !

Fidèle à la manifestation depuis sa deuxième édition, la galerie présente dans une scénographie inédite le travail de trois artistes (de 1 200 à 15 000 €) que le public connaît déjà, Irma Kalt, Antoine Desailly et Luc Doerflinger (qui vient d'être mis à l'honneur dans un solo show à Metz), et « pour la première fois, nous montrons un ensemble d'œuvres de l'artiste Jacques Julien, reconnu sur la scène française, ancien pensionnaire de la Villa Médicis, Académie de France à Rome de la session 2020-2021 », pointe Aurélie Amiot. Né en 1967, ce dernier développe ici une série de sculptures-reliefs, où couleurs pop et humour rythment ces « petites formes ». « Structure reconnue dans le paysage culturel de la région Grand Est, la foire nous permet de développer des relations professionnelles durables et d'appréhender le marché transfrontalier. »



Ci-dessus :

Irma Kalt, *Sous les traits 3*, 2023, gravure sur bois, 37 x 49 cm.

Modulab (Metz).

© Courtesy de l'artiste et galerie Modulab.

Ci-dessous :

Jacques Julien, série « Samplers », 2023, technique mixte, 100 x 140 x 3,5 cm.

Modulab (Metz).

© Courtesy de l'artiste et galerie Modulab/Adagp, Paris 2024.



Grand Est is back in force!

A regular exhibitor at the fair since its second edition, the gallery is showcasing the work of three artists (from €1,200 to €15,000) known to the public: Irma Kalt, Antoine Desailly and Luc Doerflinger (who has just been featured in a solo show in Metz), and "for the first time, we're showing a group of works by Jacques Julien, a well-known artist on the French scene and former resident of the Villa Medici, French Academy in Rome for the 2020-2021 session," points out Aurélie Amiot. Born in 1967, Julien is developing a series of sculpture reliefs, in which pop colors and humor punctuate these "small forms". "As a recognized structure in the cultural landscape of the Grand Est region, the fair enables us to develop lasting professional relationships and gain insight into the cross-border market."

modulab.fr